制業務を行う会社として19

高速道路の交通規

(平成6)

年7月1日に

員感謝祭」として行った。

25年の歩みを

東審査会・警備A隊の部」で内で開催された「自衛消防訓品が(F)ー

誘導など一連の動きの迅速消火栓による初期消火、避難

周平氏、池田龍氏、

佐藤祐司

る施設内での火災を想定し、

ら9つの隊が出場。

地震によ

「契約先の

渋谷消防署管内の事業所か

東邦警備保障】

東京都渋谷区

出場者は11

た」と述べた。 隊員の協力で原 めにシフトを調 ご支援と、出場

若林隆社長)

人隊」の片山の「恵比寿

(東京都目黒

をねぎらう』との趣旨で「社張ってきた社員と、その家族

典形式ではなく、 "ともに頑初めて。 関係者を招いての式

会社の周年行事は、今回が

社員をねぎらう感謝祭(シンコーハイウェイ

から名古屋まで3以上の拠点創立。首都圏を中心に、札幌

振り返りつつ、

造社長)は9月16日、八王子ス(東京都八王子市、坂本健

市内のホテルで「創立25周年

万引き防止、声

日本保安

代表取締役社長

青柳秀夫氏

## 地域からのニュースと提言

# 青柳代表取締役社長 こる。グルー 舗の状況を調べておき、 見張 日に複数の店舗を回って犯

3。グループは前もって店-プによる大胆な犯行も起

員が重点的に警戒すること

ミナーも行う。

万引きの未然防止を図る

仕組みである。

東京・渋谷にある3つの大

今年7月から

外国人の窃盗グ

短時間で大量の商品を盗

同じグループが、

クト」として、

情報共有をス

谷書店万引対策共同プロジェ

上販売しないと原価を回収で

商品にもよるが10点以 商品1点の万引き被

実行犯など役割分担し

# **顔認証システムで対策**

行を重ねる場合もある。

盗品の換金は、

インターネ

は個人情報であり、適切な管

トした。共有される画像

内保安警備を行っている。 滕康廣会長) グループの一員 当社「日本保安」(千葉市) 主に私服警備員による店 (仙台市、

れるケースが増えた。万引き

報通信技術)などの普及に伴 理が不可欠となる。ICT(情

店内保安の警備員は、

各

向上に結びつく。小売業の利

続的に取り組むことは、業績

益創出に向けて私は、

ョン(損害防止、LP)に継ロス〟を防ぐロスプリベンシ

が大切であり、店舗が きない。従業員への意識付け

層品

トのオー

クションで転売さ

は深刻な社会問題で、より一

僧の防止対策が求められる。

「顔認証カメラを活用した情

る実態調査によると、

万引き

万引きの被疑者などに対す

犯罪防止機構のLP教育制度

ベンション協会や全国万引

委員会に参加している。

近年の防止対策の1つに

た行動を求められる時代を迎 種の機器やシステムと連携し

万引きは、青少年が悪質な

犯罪に手を染める入口となる 未然防止、 また、超高齢社会を反然防止、啓発活動が重-トウェイ犯罪』と言わ 報共有」がある。これは、 犯カメラで撮影した "万引き

映して60代、70代の高齢者に その件数は未成年を上回って よる万引きが増加しており、

犯とみられる人物』の画像を、 ておき、その人物が来店した **舗が顔認証システムに登録し** 同じエリアにある同業者の店

防犯カメラや防犯ゲートなど

が6割以上を占める。

ある。これを警備員と店舗の

に狙われやすい特定の商品が

季節ごと、月ごと

従業員が把握し、売り場で特

回署はこれまで、<br />
管内の小

従業員による挨拶などの「声 をあきらめる要因は、店舗の

## 登下校の 警察と合同で防犯教室 安全確保

が不審者に対応する知識などた。1年生18人と3年生19人 幡浜市の江戸岡小学校で開い

八幡浜警察署(早瀬直樹署長)二宮義晴社長)は9月20日、一変媛綜合警備保障(松山市、

と合同の防犯教室を愛媛県八

意点などをレクチャーした。子供たちに犯罪被害を防ぐ注 を、それぞれ開催してきた。 学校などで「不審者対応教室」 通学路での安全確保に社会の (警察と警備会社が連携し、 同社も「あんしん教室」 県内で初め

愛媛綜合警備保障】

担当者の負担軽減につながる トするようなことはあっては 教育時間が短縮されて、 ならない。 面はあるが、警備員の質が低 は「今回の改正により

経営者研修会で説明

施行規則

の改正を

きたい」などと話していた。となく、警備の質を高めてい も自社の教育時間を減らすこ かがわれた。参加者は「今後 どが参加し、 ス向上を図ってほしい」 研修会には、 80人の経営者や幹部な 一層の業務サー 関心の高さがう 例年より多い

修会を水戸市内で開催した。 会長)は10月1日、経営者研

茨城県警備業協会(島村宏

和司課長補佐が、警備業法施 総務課許可事務担当室の河野

茨城県警備業協会】

茨城県警察本部・生活安全

茨城県警・河野 課長補佐 (茨城 警協提供)

務の推進を呼び掛けた。

協会の鴨志田聡副会長・業

**務委員会委員長** 

イアンスの徹底による適正業 についても解説し、コンプラ 行った。県内の警備業の概況 行規則の改正について説明を

讚えて感謝の言葉を述べた。 八王子

市のご当地アイドルユニット

「エイトプリンセス」のステ

迅速さ、的確さ競う

左から佐藤氏、池田氏、片山氏

防訓練審査会でV

家族も招き、ねぎらう

シンコーハイウェイサービス】

を持つ企業グループに成長し

年社

員感謝祭





また、3年生は、留守番す

かないようにします」などのけられても、絶対についてい「道で知らない人に声を掛 感想が児童からあった。

務の警察官3人が1年生に対 不審者に出会った時の

げる体験型の授業を行った。 同社の担当者が不審者役に扮 対応などを説明した。続いて、 声を掛けられた児童は自

戸締まり」などを楽しみながを見せない、中に入ってすぐる時の注意点として「家の鍵

定で行わ

### 地震想定、支援隊が訓 災害対 応 力」を高 め 練

上に取り

AEDを使う心肺蘇

大旗・紅 負傷者

った台風

関東地方を襲

生の頻度は年々高ま

『災害対応力』の

があり、県警本部長から群馬 警協に災害時の協定に基づく して伊勢崎市内に甚大な被害訓練は、直下型地震が発生 群馬県警備業協会】

凶らなければならな

の「災害支援隊訓練」を伊勢

80人が参加

惠会長)は10月2日、

|会長| は10月2日、22回目群馬県警備業協会(山﨑松

を過ごした。 -ジや抽選会などで楽しい時

出動要請があった-

ほしい.

訓練の1コマ、胸骨圧迫(群馬警

防止にはマンパワーが重要で機器の活用と併せて、万引き ロスプリベンション 組みが欠かせない。 店舗は万引きのほか、スリ

に警戒するなど、

の陳列の工夫などをアドバイ設置位置、盗られやすい商品 店舗の従業員に対する防犯セ 万引き発生デ 求められる。実務に則した警状況や相手に対応する能力が る。店内保安警備は専門のノ置引き、盗撮などが起こりう

社の企業理念や存在意義につ 「店舗守る」 人材育成で大切なのは、 誇り持る

れぞれが自覚し誇りを持ち、 両面の幸福を追求すると同時 社の理念は「全従業員の物心 各種のスキルアップに取り組 た。店舗の安全を守って社会 安心に貢献する」というもの してもらうことだと思う。 に貢献していることを社員そ 企業の発展、社会の安全 社員にしっかりと認識 際に、カ

先日、

ヨ社は大学生を対象

んでほしいと考える。

穌生法がある。 男性の万引きを発見し、店外 女性警備員が商業施設で高齢 **生法がある。以前、当社の** スキルアップの1つに心肺

地道な取り

ように 緊急時に る心肺酸 して、A している また、

信頼される安心を、社会へ。

セコムは、次へ。 1964年に開催された、東京オリンピック。その選手村の警備を担当したのは、私たちセコムでした。

期的な展

当時はまだセコムにとって創成期でしたが、この大会で社会から高い評価と信頼をいただき、現在 に至っております。あの日と変わらぬ思いを胸に、セコムは東京2020大会の「安全・安心」に貢献し ます。あらゆる感動の瞬間に、確かな「安全・安心」を。2020年のTOKYO、そしてその先の未来へ。





東京 2020 オフィシャルパートナー (セキュリティサービス&プランニング)

「安全・安心」でも、感動を。

検索 00 0120-025756 (24時間·年中無休) セコム株式会社